

生徒会プロローグ(1月第4週)

平成27年1月26日(月)

今週で1月も最後となりますが、今日は給食集会がありますね。給食センターの皆さんには私たちが起きる時間から私達の為においしい給食を作ってくださっています。今日の集会に日頃の感謝の気持ちをこめてしっかりと態度で臨みましょう。

また、水曜日から3年生は中学校生活最後の期末テストがありますが、準備はしっかりとできているでしょうか。受験勉強もラストスパートですね。体調管理にはぜひとも気を付けてください。そして、今までの成果を100%発揮できるようにがんばってください。私達1・2年生は影ながら応援しています。

平成27年1月27日(火)

運動部のみなさん毎日の冬の練習お疲れ様です。冬の練習は寒い上に、体作りを中心としている部活が多いと思うので、とても大変だと思います。僕は野球部ですが、筋肉痛で体が思うように動かない日が多くあります。

しかし最近になって自分の体が冬の練習に入る前よりも、よい感じで変化してきていることが実感できるときがあり、人はやった分だけ成長できるものだと思いました。それは運動だけでなく勉強にも言えることだと思います。

3年生のみなさんは、明日から期末テストを最終学年の締めくくりとして、悔いの残らないようにがんばってください。1・2年生は今後も部活動や勉強にも真剣に向き合い、体も心も日々成長していきましょう。

平成27年1月28日(水)

今日から3年生は期末テストが始まりました。今日の期末テストの結果はいかがでしょうか。明日・明後日と、あと2日間ありますが、「成せば成る」の精神で頑張って下さい。これから先輩たちは、高校受験などで大変かと思いますが、体調管理には十分に注意して、希望が叶うよう、お祈りしています。

1・2年生は2月に期末テストがありますが、それに向けて、今のうちからコツコツ勉強して、当日、いい結果になるよう、がんばりましょう。

平成27年1月29日(木)

昨日から、3年生は期末テストが始まりました。引き続き頑張ってください。

話は変わりますが、昨日テニスの綿織圭選手が全米オープンの準々決勝でスタン、ワウリンカ選手にストレート負けをしてしまいました。しかし、素晴らしい活躍を見せてもらいました。このように日本には活躍している選手がたくさんいます。1・2年生は、部活がありますが、運動部はもちろん、文化部も次の大会に向けて、1日1日充実した部活動となるように全力で取り組み、人としても成長できるように頑張りましょう。

そして、部活動で学んだこと、気づいたことなどを勉強にも頑張って取り組んでいきましょう。

平成27年1月30日(金)

3年生、期末テストお疲れ様でした。中学校で行う最後のテストでしたが、自分の実力を、十分に発揮にすることができたでしょうか。来週から2月になります。入試まであと約1か月となります。今回のテストでまちがえた所を復習し、入試にそなえていきましょう。

話は変わりますが、最近寒い日が続いています。体をひやして、風邪などをひかないよう、自分で、体調管理を、しっかりと行ってください。